

## Simon Schütz im Kader der U18-Nationalmannschaft

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Freitag, den 11. April 2014 um 19:40 Uhr

---



Große Ehre für Simon Schütz und den EV Regensburg. Der 16-jährige Verteidiger fliegt morgen mit der deutschen U18 Nationalmannschaft zur Weltmeisterschaft nach Finnland. Mit erst 16 Jahren konnte Schütz bereits 15 Partien in der laufenden Oberligasaison für die 1. Mannschaft des EV Regensburg absolvieren. In der Deutschen Nachwuchs Liga gehörte der gebürtige Regensburger zu den Leistungsträgern. Beim gestrigen 8:2-Erfolg der U18 gegen Japan in Füssen konnte der Verteidiger eine Vorlage beisteuern.

Simon Schütz ist nach Andreas Dörfler und Alexander Dotzler der dritte Regensburger, der den Sprung in die U18 Auswahl schafft.